

Ressort: Finanzen

Eon: Nationale Steinkohle-Verstromungs-Gesellschaft "interessante Idee"

Düsseldorf, 23.02.2014, 14:49 Uhr

GDN - Der größte deutsche Energiekonzern Eon ist offen für die Gewerkschaftsforderung nach einer nationalen Kohlestrom-Gesellschaft. "Der Ansatz der IG BCE ist eine interessante Idee", sagte Eon-Sprecher Carsten Thomsen-Bendixen der "Rheinischen Post" (Montagausgabe).

"Entscheidend ist aber zunächst die Einführung eines Kapazitätsmarktes für konventionelle Kraftwerke. Nur damit lässt sich eine stabile Stromversorgung sicherstellen." IG-BCE-Chef Michael Vassiliadis hatte angeregt, dass alle Versorger ihre Steinkohle-Kraftwerke in eine Deutsche Steinkohle-Verstromungs-Gesellschaft einbringen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-30577/eon-nationale-steinkohle-verstromungs-gesellschaft-interessante-idee.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com